



El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mes de julio con 4,3 millones de pasajeros

- El número de viajeros se ha visto incrementado un 5,9% en relación a julio de 2022
- El aeropuerto mallorquín ha gestionado 29.906 movimientos de aeronaves
- Entre enero y julio se han contabilizado más de 17 millones de pasajeros y se han atendido 129.748 movimientos entre despegues y aterrizajes

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Palma de Mallorca terminó el mes de julio con un total de 4.378.210 pasajeros, un 5,9% más que en el mismo mes de 2022.

La mayoría de los viajeros comerciales fueron internacionales: 3.490.792 (+6,9%). Los nacionales sumaron 885.625 un 2,4% más que en julio de 2022. Por países, Alemania fue el que más viajeros contabilizó, con 1.258.230; le sigue España, con 886.093, y Reino Unido, con 874.318.

Respecto a las operaciones de aeronaves, el aeropuerto mallorquín gestionó 29.906 vuelos, un 2,5% más que en julio de 2022.

Acumulado

Entre enero y julio de 2023, 17.447.269 pasajeros transitaron por las instalaciones aeroportuarias, dato que implica un crecimiento del 10,6% con respecto al mismo periodo de 2022. Se llevaron a cabo un total de 129.748 vuelos, un 4% más que en el mismo periodo de 2022.